

Prevén semana al alza para monedas AL (Reforma 09/12/13)

Prevén semana al alza para monedas AL (Reforma 09/12/13) Por Reuters Cd. de México México (09 diciembre 2013).- La mayoría de las monedas de América Latina operarían al alza porque un favorable dato de empleo en Estados Unidos dio al mercado indicios de una recuperación de la mayor economía del mundo, aunque no lo suficiente para una pronta disminución de los estímulos monetarios de la Reserva Federal. Un dato que mostró que los empleadores estadounidenses contrataron más trabajadores de lo esperado en noviembre y que la tasa de desempleo cayó a un 7.0 por ciento, inyectó confianza en el mercado respecto a una mejoría en la economía estadounidense. "El desempeño de las monedas de la región estará en función de las expectativas del 'tapering' (reducción del programa de compra de bonos de la Reserva Federal de Estados Unidos)", dijo Roberto Flores, jefe de análisis de la casa de bolsa peruana Intéligo SAB. "Sin embargo, gran parte del efecto del 'tapering' ya ha sido incorporado en la cotización de las monedas", agregó. En México, el peso fluctuará esta semana entre 12.85 y 13.10 unidades por dólar, apoyado en el reciente reporte de empleo en Estados Unidos y atento al avance de una crucial reforma del sector energético local. Operadores creen que el principal factor de volatilidad serán las noticias relativas a la negociación en el Congreso mexicano, aunque la perspectiva general para la moneda es positiva. "Si sale una buena reforma lo más probable es que el peso rompa debajo de 12.90 hacia 12.80 unidades, pero cualquier demora va a provocar una toma de ganancias para regresar a 13.05 unidades", dijo Pedro Tuesta, analista de 4CAST en Washington. El real, en Brasil, que terminó la semana pasada con un alza de 1.37 por ciento, a 2.32 unidades por dólar, podría retroceder ligeramente en medio de una toma de ganancias. Ello, en momentos que el Banco Central ha anunciado que extenderá su programa de intervenciones diarias en el mercado cambiario al 2014 para contener la volatilidad del mercado que podría limitar el impacto de la política monetaria sobre la inflación. "El real debe tener un soporte por debajo de 2.35 unidades por dólar", agregó Tuesta. El peso chileno continuaría su recuperación del viernes, tras haber tocado mínimos de más de dos años, porque una aceleración en la inflación de noviembre alejó la posibilidad de una reducción en la tasa de referencia en el corto plazo. "Durante la semana deberíamos ver una corrección alcista del peso, porque la alta inflación de noviembre nos indica que en este mes ya no habrá nuevos recortes en las tasas de interés y, al parecer, el recorte de estímulos en Estados Unidos no será sino hasta febrero o marzo del 2014", dijo un operador. Por lo tanto, el tipo de cambio debería ubicarse en rangos que van desde los 522 a los 525 pesos por dólar, agregó la fuente. En Colombia, el peso se movería en medio de fuerzas encontradas, entre la posibilidad de un retroceso por las expectativas sobre la próxima reunión de la Fed y las presiones a apreciarse por la venta de divisas de empresas para pago de dividendos, específicamente de la petrolera Ecopetrol. "De alguna manera hay un factor local que evita que la tasa de cambio sea tan vulnerable a los eventos internacionales y que incluso puede darle cabida para apreciarse", opinó Camilo Pérez, gerente de investigaciones económicas del Banco de Bogotá. El sol, en Perú se apreciaría apoyada por una mayor demanda de soles de empresas ante el pago de impuestos y otras obligaciones de fin de año. "En el caso de Perú hay elementos puntuales como la demanda de soles de empresas exportadoras para el pago de gratificaciones", explicó Flores. La moneda peruana, que cerró en máximo de un mes el viernes a 2.794 unidades, cotizaría entre las 2.790 y las 2.805 unidades por dólar durante la semana. En Argentina, el peso mercado interbancario irá en busca de nuevos pisos en la zona de los 6.4 por cada dólar, mientras que en la plaza informal se mantendrá en torno a las 9.8 unidades por dólar. Argentina alienta una paulatina depreciación del peso interbancario en momentos en que rige un férreo control de cambios para frenar la fuga de capitales. Otro impulso para las monedas de la región podría venir de positivos datos económicos de China, la segunda mayor economía mundial, que informó que las exportaciones del país superaron ampliamente las expectativas, en otra evidencia de estabilización económica. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo